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「１年生、那覇市子ども議会で市長へプレゼン！」 

 
　１年生は昨年 10 月から那覇市観光部商工農水課の事業である「NAHA ミライ City in 
school  」を通して、キャリア形成に必要な学習を重ねてきました。
　これまで学習してきたことの成果発表として、「未来社会について自分の将来と重ねて考
え、社会と自分の幸せと地域への愛着と誇りを深め、次の世代の那覇市を創造しよう」と

 いうテーマで那覇市の知念覚市長へ直接プレゼンを行いました。
　　　～「知念覚那覇市長よりメッセージ」～ 
　10年後の那覇市を真剣に考えてくれてありがとう
ございます。今後の時代の変化をしっかり捉えなが
らスピード感を持って生きてほしいと思います。 
将来、自分がどんな職業や分野に関われるのか、ま
た、どういう生き方をしていくかを考えながら、未
来社会を生き抜いてください。 

１組  仲間悠月 集客力の高いイベント会場施設、
 森田愛心 海の中の水族館

２組   喜衲正宗 大型レジャー・スポーツ施設の
 金城永都 建設、沖縄文化体験    【未来の那覇市を熱く語る生徒】

３組  儀間優仁 複合商業施設、テーマパークの
建設、全国駄菓子村

４組   比嘉来愛 子どもに優しい那覇市、スクー
 佐久本詣 ルバス、給食無料化

５組 宇根梨紋子 福祉の街（バリアフリー）、メロ
 山城凜子 ディ信号機の設置

６組  大城　南 沖縄県の公共交通機関の改善（電
動バス、モノレール）    【知念市長と一緒に集合写真】

　　　　　　　　　　
「那覇市子ども議会」に参加しての感想            
○提案する内容やスライド、シナリオを考えるのは大変で難しかったです。でも、先生方
　やケイオーパートナーズさんのアドバイスをもらいながら毎日、遅くまで残ってどうに
　か作り上げました。当日の議会は楽しく参加することができて，頑張ってやり遂げた達
　成感が半端なかったです。また、このような企画や場に参加できるよう発表力や発言力
　をこれからも高めていきたいと思います。１年３組　儀間優仁さん 
○今回、「那覇市子ども議会」の学級代表として発表してみて、とても良い経験になりまし
　た。最初は「面倒くさいな」と思ったり、良い案が浮かばなくて、とても大変でした。
　でも大変だった分、議会が終わったときの達成感もありました。これらからも、こうい
　う活動に積極的に参加しようと思います。１年４組　佐久本詣さん 
○初めて、このような企画に参加できて良かったなと思っています。プレゼンを作り始め
　た時は、「面倒くさいな･･･プレゼン完成できるかな･･･」と不安もありましたが，放課後
　遅くまで残り、お家でプレゼンを作ったりして、当日に備えることができました。当日
　は良い緊張感の中でしっかり発表することことができ，その後に達成感も感じました。
　「那覇市子ども議会」に参加した経験をこれからの学校生活に生かしていきたいと思い
　ます。１年６組　大城南さん 
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